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Stadträtin Jenny Schulz 

persönliche Erklärung in der Stadtratsberatung vom 09.07.2015 

„Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ich finde es ehrlich gesagt problematisch, dass man nicht die Chance bekommt, auf 

die Einbringung eines Änderungsantrages einzugehen, weil eine Redeliste 

geschlossen wird. Man hätte sich hier auf eine gute Variante einigen können, daher 

macht es mich ehrlich gesagt sehr unglücklich, so wie es jetzt ist.  

 

Ich danke für Ihre Aufmerksamkeit!“ 

 

 

 

 
- Es gilt das gesprochene Wort - 


